



Tedros Adhanom Ghebreyesus

OMS revisará eliminación de diversas NOM en México

RAÚL RAMÍREZ

Luego de que el gobierno de México diera a conocer la **eliminación de 34 normas de salud relacionadas** a atender cáncer de mama y cervicouterino, diabetes; así como el que promueve la lactancia, el director de la **Organización Mundial de la Salud** (OMS), **Tedros Adhanom Ghebreyesus**, fue interrogado al respecto.

En medio de una conferencia de prensa, se le preguntó a **Adhanom Ghebreyesus** sobre dicha situación en México, lo que aseguró no tenía detalle, sin embargo, **aseguró que buscará obtener respuestas con las autoridades correspondientes. Aunque estimó que pudiese tratarse de una mejora en la normatividad mencionó que de ser necesario, instará al gobierno a apegarse a las reglas internacionales.**

"Voy a verlo con el ministerio de Salud, en algunas ocasiones la eliminación de estas normas se debe a que las van a sustituir por otras mejores, no lo sé, o quizás hay otras razones, si nos da un poco de tiempo

po vamos a analizarlo para poderle dar una respuesta más completa. (...) No sabemos exactamente lo que hizo", dijo Tedros desde Ginebra.

Cabe señalar que la OMS no posee autoridad directa sobre los países, aun así, Tedros podría solicitar el cumplimiento de estándares internacionales en caso de no cumplir con ellos.

El titular de la **OMS** expresó su disposición a comunicarse directamente con las autoridades mexicanas para comprender la situación y garantizar la calidad de la atención médica en el país.

"Si se trata de no cumplir con un estándar internacional, la OMS podría pedir que la cumplieran, aunque por supuesto que los países tienen sus propias leyes y no podemos forzarlos", señaló.

"Basados en información que obtenemos o a preguntas de periodistas, nos ponemos en contacto para entenderlo y si no hay una comprensión de lo que es el estándar les explicamos y les pedimos que se adhieran a las reglas internacionales. (...) Claro que los países tienen sus leyes nacionales y no los podemos forzar, pero al menos los podemos asesorar", agregó el director de la OMS.